

# *Estamos votando por el futuro de Cuba, asegura dirigente partidista de La Habana*

---



La Habana, 26 nov (RHC-ACN) Hoy, más que nunca, estamos votando por Cuba y por nuestro futuro, afirmó Mercedes Lopez Acea, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba, en La Habana.

Luego de ejercer su derecho al voto en horas de la mañana, la dirigente partidista señaló que los comicios en Cuba constituyen la esencia del proceso revolucionario.

Expresó que son la máxima expresión del derecho que tienen los ciudadanos a ser elegidos y elegir a quienes poseen méritos para representar los intereses del pueblo.

Los cubanos sabemos lo que queremos y cómo debemos defender las conquistas de la Revolución y del socialismo que trabajamos por construir, y que tiene que ver con la justicia y la dignidad de la sociedad, explicó Mercedes López Acea, también Vicepresidenta del Consejo de Estado.

Hoy no estamos ejerciendo nuestro derecho al voto por casualidad, sino como consecuencia de lo vivido, de lo que defendieron hombres como Carlos Manuel de Céspedes, Antonio Maceo, Máximo Gómez y

José Martí, precisó.

Puede haber muchas presiones, destacó, pero somos dignos, y los pueblos dignos defienden sus principios.

Resaltó que este domingo es un día muy especial en el que se rinde homenaje a los héroes y mártires de la Patria, y en especial a "nuestro Fidel".

En La Habana más de un millón 600 mil votantes estaban convocados a elegir, por un término de dos años y medio, a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular, en cuatro mil 224 colegios electorales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148491-estamos-votando-por-el-futuro-de-cuba-asegura-dirigente-partidista-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**